



CUENTA PÚBLICA

ESCUELA DE LENGUAJE AUDIMED

Marzo 2023

IDENTIFICACIÓN DEL ESTABLECIMIENTO

Audimed es un establecimiento educacional particular subvencionado, reconocido por el Ministerio de Educación, Resolución Exenta N° 724, su sostenedor es el señor René Medel Medel y su Directora Sra. Bernardita Haro Tapia.

Se encuentra ubicado en la comuna de Iquique, en Avenida Salvador Allende # 3350 y sus dependencias le permiten atender a 180 menores, cuyas edades fluctúan entre 3 a 5 años con 11 meses, los cuales son distribuidos en 12 cursos en los Niveles Medio Mayor, Primer Nivel de Transición y Segundo Nivel de Transición, siendo atendidos en jornadas mañana y tarde.

MISIÓN

La misión de “Audimed Iquique” es promover y ejecutar una educación de calidad para niños y niñas con un Trastorno Específico del Lenguaje (TEL). Ello en un ambiente pedagógico caracterizado por el afecto y el respeto, con principios educativos basados en el cognoscitivismo y el constructivismo, y marcados valores que apuntan a la solidaridad y la igualdad.

Nuestra labor apunta a un objetivo final, que es un tratamiento real y efectivo para la superación del TEL y la inclusión exitosa de nuestros pequeños y pequeñas a la educación general básica.

VISIÓN

Nuestra visión declarada en nuestro proyecto educativo está basada en que el capital humano más importante que existente en nuestra sociedad son los pequeños y pequeñas que formamos día a día, por lo cual “Audimed Iquique” será una unidad educativa donde los valores humanos y ético – profesionales sean la base para atender integralmente a niños y niñas que presentan una necesidad educativa transitoria, que sean activos, motivados, participativos y



con una autoestima positiva, dispuestos a crecer y aprender en un clima de confianza, cariño y compromiso, con profesionales trabajando en equipo en la tarea de educar y con la participación activa de padres y apoderados.

De acuerdo a la Ley todos los establecimientos educacionales deberán dar una Cuenta Pública a la comunidad educativa, en los aspectos: técnicos, administrativos y financieros. Su objetivo es que la comunidad escolar esté informada de todas las actividades y elementos que conlleva el proceso educativo durante el periodo de un año. La que tiene el siguiente desglose.

Aspecto Técnico Pedagógico

Matrícula año 2022, 136 alumnos (de Nivel Medio Mayor a 2do. Nivel de Transición)

Por tercer año y por el COVIT 19 a nivel mundial, se continúa con las medidas preventivas y de resguardo, de esta manera se respetan los aforos y se protege a toda la comunidad educativa de posibles contagios, las clases son dirigidas por las profesoras y apoyada en ciertas actividades por la asistente de aula, se entregan los contenidos de aprendizaje a través de guías, videos interactivos, talleres, etc. se organizan las unidades temáticas y se continua con la priorización de los contenidos por niveles, para llegar al nivel deseado en nuestros alumnos.

El tratamiento del plan específico se realiza por la fonoaudióloga organizando grupos de trabajo por Nivel.

Se mantiene comunicación directa con los apoderados a través de reuniones de apoderados, entrevistas, correos electrónicos y grupos de WhatsApp, para estar al tanto de los avances de los alumnos, problemas familiares o necesidades que puedan presentar las familias de nuestros alumnos y ver manera de canalizar el apoyo necesario.

Se realizan talleres y actividades como capsulas educativas, de apoyo y contención emocional a cargo de la Educadora Paulina Muñoz.

Se retoman las entrevistas y reuniones con apoderados de manera presencial.

Altas Fonoaudiológicas, el año 2022 se alcanza un total de 41 alumnos de altas fonoaudiológicas.



Personal especializado: Para el tratamiento y cuidado de nuestros alumnos con problemas de lenguaje, nuestra escuela cuenta con profesionales especialistas en el área del lenguaje, además de personal técnico de apoyo por aula, los que se distribuyen en 7 docentes, 6 tías técnicas y 1 fonoaudióloga.

Se realiza jornadas de reflexión con todo el personal, para implementar estrategias de aprendizajes a los alumnos que lo requieran, por problemas de conexión, salud o familiares.

Docente encargada de Convivencia escolar coordina actividades de crecimiento personal y autocuidado, actividades que se realizan mensualmente de mayo a diciembre, obteniendo muy buenos resultados.

Se obtuvieron resultados positivos en el proceso de lecto-escritura en NT2 para el ingreso a la Educación General Básica.

Aspecto artístico cultural

Se realizan reuniones con el Centro de Padres y Apoderados para coordinar las actividades que se realizarán para nuestros alumnos, celebramos, día del alumno, el día colorido, día de la convivencia escolar, No al bullying, en su oportunidad el día de la familia y otros actos conmemorativos de fechas relevantes, día del alumno, fiestas patrias, día del niño, entre otros, además se realizaron actividades interculturales en relación a unidades temáticas mensuales, disertaciones y exposiciones, todo de manera, remota y presencial, destacándose la participación de la familia de nuestros alumnos.

En el mes de junio se celebra un nuevo cumpleaños de nuestra querida escuela, con la participación de toda la comunidad educativa.

El día 16 de diciembre en un acto solemne que contó con la presencia de Padres y Apoderados se realizaron las ceremonias de graduación de forma presencial.

Se realiza fiesta de fin de año organizada por el Centro de Padres, con show infantil y convivencia, se entregan regalos de navidad a todos los alumnos de la escuela.

La subvención educacional que se paga a través del Ministerio de Educación, representa el 100% de los recursos del colegio.

- Se realiza mantención a salas de clases, baños y patio.
- Se renueva pintura y creación de mural en el frontis de escuela.
- Se realizan arreglos en veredas y pasamanos en el ingreso del establecimiento.
- Gastos generales, agua, luz, seguridad, teléfono, gastos de oficina, fotocopias, artículos de aseo, becas de traslado para alumnos que lo necesiten, etc.
- Mantenimiento en pintura, cerámicas en salas de clases, baños y patio, etc.
- Sueldos.

Compromisos para el año 2023

Obtención de un buen porcentaje de altas fonoaudiológicas y avances significativos en el tratamiento del lenguaje y a nivel pedagógico, en todos los niveles.

Resultados satisfactorios en el proceso de lecto-escritura en NT1 – NT2.

Resultados satisfactorios de los alumnos que egresan de NT2 e ingresan a

Educación General Básica.



Trabajar en unidad con el centro de padres para el beneficio de nuestros alumnos.

Mantener buena comunicación con nuestros apoderados y apoyo en todas las áreas de aprendizaje y socio emocional de nuestros alumnos favoreciendo su permanencia en nuestro establecimiento.

Continuar apoyando a nuestros alumnos y familia en el tratamiento y proceso de aprendizaje en todos los niveles y áreas de desarrollo.

Realizar diversas actividades en conjunto con las familias para promover una sana convivencia en nuestra comunidad educativa.

Agradecemos la confianza y apoyo de nuestros padres y apoderados en este proceso de enseñanza aprendizaje de nuestros queridos alumnos y los invitamos a seguir trabajando en unidad y armonía por el logro de todos los objetivos propuestos para este nuevo año.